
 

 

Beschluss: 
 
Der Verwaltung wird nahegelegt, eine Vorberatung im Bau- und Vergabeausschuss zu er-
möglichen. Dann könnte die Vorlage der Ratsversammlung erst im November vorgelegt wer-
den. Eilbedürftig sei die Angelegenheit nicht. 
 
Ratsherr Kühl teilt mit, dass der CDU-Ratsfraktion ein Katalog mit diversen Hinweisen aus 
der Bürgerschaft vorläge. Es sei noch keine Beratung erfolgt.  
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


